

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Edition Quotidienne.

POUR LES ETATS-UNIS... 31.00 33.00 35.00 37.00 39.00
POUR L'ETRANGER... 35.15 37.35 39.55 41.75 43.95

Le Numéro



Cinq sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Edition Hebdomadaire.

POUR LES ETATS-UNIS... 33.00 31.50 31.00 30.50
POUR L'ETRANGER... 34.00 32.50 32.00 31.50

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 20 JUIN 1912

85ème Année

FRANCE ET ALLEMAGNE.

Leurs rapports—La cause de leur état actuel.

Dans un article des "Braunschweiger Neueste Nachrichten" reproduit par l'officieux "Lokal Anzeiger"...

Les relations de viendraient meilleures entre les deux pays. Un mois plus tard, on annonçait, sans aucune provocation de la part de la France, les projets de loi militaire et naval.

Maladresse.

L'Allemagne est assez grande pour sortir relativement vite de ses difficultés. Serait-elle survenues si l'on avait employé pendant ces dix derniers mois, une autre méthode?

Pendant la discussion des projets de loi militaire et naval, dont le vote, ne faisait aucun doute, à quelles scènes n'a-t-on pas assisté? Un ministre des finances donnait sa démission parce que les partis ne voulaient pas accepter assez rapidement ses propositions...

Tout Français qui se rend en Allemagne y est admirablement reçu et l'on se montre à son égard plein de prévenances. C'est un fait, en dépit des critiques et des attaques de certains journaux allemands, que l'on éprouve dans ce pays une vive sympathie et une profonde admiration pour la France.

La manière allemande

Pour l'Angleterre, par exemple, l'Allemagne a fait récemment les premiers pas en invitant Lord Haldane à venir à Berlin. Elle a poussé la prévenance jusqu'à envoyer à Londres, celui que la presse allemande considère comme son meilleur diplomate.

Il est, c'était le conseil municipal de Potsdam qui refusait de voter des crédits pour la réception d'une mission scientifique anglaise. Ce pays est et restera notre ennemi, disaient les écoliers de la résidence impériale pour expliquer leur vote.

INJECTION BROU. Prompt soulagement des cas les plus obstinés.

Petites annonces allemandes

Petites annonces allemandes, mais rédigées dans la langue de Voltaire (si l'on oserait dire) Les "Marchés de l'Est" les ont découvertes dans les "Dernières nouvelles de Munich".

"Pepi!... Mon doux limaçon! Depuis une éternité je n'ai plus un signe de vie de vous; m'avez-vous encore aimé? Avez-vous tenu la fidélité à moi? A la vue de l'œil je suis ici à Munich. Depuis que je vous avais vu au théâtre des jardiniers avec ce volontarisme annuel ma colère ne connaissait plus de frontières, de mi de ça j'ai aussi tourné l'idée à vous, et j'ai secoué la poussière munichoise de mes souliers. Cette fois j'avais, avant de vous laver la tête, j'étais vraiment regard-diable-féroce. Mais à présent je me donne à l'expérience..."

"!! Question De Mariage Réelle!!" — Qui voudrait être lié avec des chères de roses par une dame vuvagée, d'irréprochable caractère, de bon caractère, mais appartenant à un très jeune homme, moyen-grande, vif, à des cheveux bruns-bruns, des yeux pleins d'âme et une petite fosse dans la joue gauche. J'ai un caractère noble-courageux, la vraie formation du cœur et très beaucoup de sens pour la nature et tous les arts comme le montre déjà mon avant-amour français. Chaque sport que je fais avec plaisir j'essaie pour le découvrir à ce pendant je suis une toute excellente femme de ménage, pouvant bien cuire et fortifier le goût de messieurs.

Devant la main ma fortune est assez modérée, mais je possède un héritage ou cle avec une souffrance de poumon galopante qui dégraderait bientôt.

Certes, une pareille perspective, en dehors de l'éloquence de l'appel, a dû séduire bien des gens, et la dame vuvagée doit être remariée, plutôt deux fois qu'une.

Un écho de l'affaire Thaw. White Plains, N. Y., 19 juin—Evelyn Nesbit Thaw a comparu ce matin devant le tribunal de cette ville pour déposer contre son mari, Harry K. Thaw, lequel a déposé un nouveau recours pour obtenir sa libération de l'Asile d'Aliénés de Mattawan, où il est enfermé depuis son procès.

Explosion dans une mine. Trinidad, Colo., 19 juin—Treize mineurs ont été enterrés par une explosion de grisou survenue ce matin dans la mine Hastings, appartenant à la Victor American Fuel Company.

Cette mine est située à 16 milles au nord de Trinidad. Des secours ont immédiatement été organisés, mais on a peu d'espoir de retirer les mineurs vivants, car l'explosion a été formidable, et on a tout lieu de croire qu'ils ont été tués sur le coup.

AVEZ-VOUS UN MAUVAIS ESTOMAC? Alors ne le négligez pas. Votre santé est en jeu. Un court traitement de ce remède de famille, HOSTETTER'S STOMACH BITTERS purifiera et tonifiera l'appareil digestif et vous gardera en bonne santé.

La guerre italo-turque.

Londres, 19 juin—La nouvelle lancée hier par le "Daily Express" que l'Italie avait consenti à s'en remettre à une conférence des puissances pour le règlement de son conflit avec la Turquie, n'est pas encore officiellement confirmée, cependant on a tout lieu de la croire fondée. Il reste maintenant à savoir ce qu'en pense la Turquie. Si cette dernière puissance accepte aussi de s'en remettre à l'arbitrage d'une conférence européenne, un armistice pourrait être rapidement conclu qui mettrait fin temporairement aux hostilités.

TOUJOURS ELLES!

Londres, 19 juin—Le chancelier de l'Échiquier, M. Lloyd-George, a été victime de l'attaque furibonde d'une bande de suffragettes, ce matin, devant Caxton Hall, mais grâce à la prompt intervention de quelques détectives qui le suivaient à courte distance, il s'en est tiré sans grands dommages.

San Juan, Porto Rico, 19 juin—Plusieurs décès d'une nature suspecte étant survenus ces jours derniers dans les environs de San Juan, la commission sanitaire de l'île a ouvert une enquête et a reconnu que les dits décès avaient été causés par la peste bubonique.

La cherté de la viande. Philadelphie, Pa., 19 juin—Quelques femmes qui manifestaient contre l'augmentation du prix de la viande en versant du pétrole sur des gigots exposés à l'étal d'un boucher, ont été arrêtées ce matin par la police.

Plusieurs paris ont été engagés ce matin à 5 contre 1 sur la nomination de Roosevelt, alors que hier les parieurs pouvaient placer leur argent au pair sur l'ex-président.

Plusieurs paris étranges ont aussi été faits par des délégués. Un individu de l'Ouest a parié ce matin 100 dollars contre 50 qu'il y aurait une bagarre dans la salle du Colisée avant le début de la convention; un autre a offert 150 dollars contre 50 que certains délégués se battraient à coups de poing.

Cependant depuis que le sénateur Root a été nommé président temporaire de la Convention il est beaucoup plus difficile de parier sur Roosevelt, ce qui semblerait indiquer que la vogue de l'ex-président commence à baisser.

Les femmes à la Convention. Chicago, 19 juin—La foule immense qui s'est assemblée au Colisée, mercredi, comprenait de nombreuses femmes professant différentes croyances; on y trouvait les ferventes du suffrage féminin, de la toilette, de la société, et même les adversaires du féminisme.

Les femmes qui s'intéressent sérieusement à la cause du suffrage ont été quelque peu mises dans l'ombre par l'arrivée des membres des familles Roosevelt et Taft, et des épouses des sénateurs, diplomates et gouverneurs, qui sont venues assister à la lutte politique.

Les allées et venues d'Alice Longworth et ses toilettes ont considérablement attiré l'attention depuis son arrivée. Mardi, elle a paru dans les rues avec une toilette en lingerie blanche et un chapeau blanc garni d'ailes de la même nuance. Le temps frais de mercredi lui a fait reprendre sa robe de laine.

La Convention Nationale Républicaine.

Chicago, 19 juin. La seconde séance de la convention a été ouverte ce matin à 11 heures, par le sénateur Root, président temporaire. Un public aussi nombreux que hier se pressait dans la salle, mais en général les délégués paraissaient plus calmes et on ne remarquait pas la sourde excitation qui a marqué la première journée de la Convention.

Avant l'ouverture de la séance les leaders du parti Taft ont affirmé qu'en aucune circonstance ils ne consentiraient à un compromis: de leur côté les leaders du groupe Roosevelt ont déclaré qu'ils ne sanctionneraient pas une scission dans les rangs du parti républicain. Cette déclaration coupe court aux rumeurs mises récemment en circulation, suivant lesquelles le colonel Roosevelt aurait l'intention de fonder un nouveau parti s'il n'est pas nommé candidat par la Convention.

La séance d'aujourd'hui a été entièrement consacrée à la discussion de quelques sièges contestés. La série des discours a été ouverte par le gouverneur Hadley, qui, au nom de la faction Roosevelt, a demandé que les noms de certains délégués fussent biffés, en ajoutant que c'était là la seule mesure à prendre pour maintenir l'harmonie dans les rangs du parti républicain.

M. W. Dostell, de Washington, a ensuite pris la parole au nom de la faction Taft. Des discours ont encore été prononcés par M. Henry A. Allen, du Kansas, le sénateur Hemenway et autres.

Chicago, 19 juin—L'enthousiasme des partisans du colonel Roosevelt commence à faiblir, la meilleure preuve en est dans les cotes des paris qui tendent de plus en plus en faveur de la nomination de Taft.

Plusieurs partis ont été engagés ce matin à 5 contre 1 sur la nomination de Roosevelt, alors que hier les parieurs pouvaient placer leur argent au pair sur l'ex-président.

Plusieurs paris étranges ont aussi été faits par des délégués. Un individu de l'Ouest a parié ce matin 100 dollars contre 50 qu'il y aurait une bagarre dans la salle du Colisée avant le début de la convention; un autre a offert 150 dollars contre 50 que certains délégués se battraient à coups de poing.

Cependant depuis que le sénateur Root a été nommé président temporaire de la Convention il est beaucoup plus difficile de parier sur Roosevelt, ce qui semblerait indiquer que la vogue de l'ex-président commence à baisser.

Les femmes à la Convention. Chicago, 19 juin—La foule immense qui s'est assemblée au Colisée, mercredi, comprenait de nombreuses femmes professant différentes croyances; on y trouvait les ferventes du suffrage féminin, de la toilette, de la société, et même les adversaires du féminisme.

Les femmes qui s'intéressent sérieusement à la cause du suffrage ont été quelque peu mises dans l'ombre par l'arrivée des membres des familles Roosevelt et Taft, et des épouses des sénateurs, diplomates et gouverneurs, qui sont venues assister à la lutte politique.

Les allées et venues d'Alice Longworth et ses toilettes ont considérablement attiré l'attention depuis son arrivée. Mardi, elle a paru dans les rues avec une toilette en lingerie blanche et un chapeau blanc garni d'ailes de la même nuance. Le temps frais de mercredi lui a fait reprendre sa robe de laine.

VISAGE DE FIGURE PAR ECZEMA

Convert d'une Eruption Jusque Derrière les Oreilles, Qui le Rendait Méconnaissable. Employa Savon et Onguent Cuticura Qui Guérit Visage en 4 Semaines.

Notre petit garçon Gilbert n'avait que quatre semaines quand il fut atteint d'un eczéma. Sa petite figure était couverte de plaques qui s'étendaient jusque derrière les oreilles. Les parents commençaient par des bains de savon qui ne réussirent pas. Ils essayèrent ensuite l'onguent Cuticura. En quatre semaines, l'eczéma avait disparu et Gilbert était redevenu un bébé heureux. Les parents recommandent l'onguent Cuticura à tous les parents qui ont des enfants atteints de ce mal. (Signe: M. E. Albrecht, 309 West 12th St., St. Paul, Minn.)

On remarquait parmi les femmes dans la salle de la convention, mercredi, Mme Charles P. Taft, en costume tailleur de serge blanche, avec des roses "american beauty," et sa fille, Louise, en serge bleu foncé.

Mme Louise Anderson, la femme du ministre en Belgique, avait un costume tailleur à raies et un chapeau marron.

Dans un autre groupe se trouvaient Mme H. C. Coleman, de Washington, en noir; sa nièce, Mlle Laura Merriam, fille de l'ex-gouverneur du Minnesota, en toilette à carreaux noirs et blancs.

A deux rangées en arrière de la tribune du président se tenait Mme Théodor Roosevelt, portant un chapeau noir, à côté d'elle était Mme Nicholas Longworth en costume bleu foncé. Mme Longworth avait retiré son chapeau, et ses cheveux noirs viraient en bandeaux lui couvrant les oreilles. Mlle Ethel Roosevelt et son frère Quentin, occupaient des sièges derrière le comité national.

George Roosevelt, un neveu de l'ex-président, était avec eux. Avec Mme Roosevelt était Mme Murray Crane, du Massachusetts.

M. et Mme Charles P. Taft ont tenu une réception formelle quand ils sont arrivés dans la salle de la convention. M. et Mme Henry Taft avaient des sièges sur la plateforme.

A la requête du Colonel Roosevelt une garde du corps formée de trois détectives a été assignée à Mme Roosevelt et sera de service toute la semaine.

La journée de huit heures. Washington, 19 Juin. Le président Taft a signé ce matin la loi récemment votée par le Congrès limitant à huit heures le travail quotidien des ouvriers et machinistes employés à des travaux du gouvernement. Immédiatement après avoir signé cette loi le président a lancé un ordre exécutif en exemptant jusqu'au 1er janvier 1915 les entrepreneurs qui ont des contrats avec la Commission du Canal de Panama.

A NOS CLIENTS. Une Table d'Hôte de Premier Ordre Sera Servie au "Restaurant Miramar" (FORT ESPAGNOL). PRIX \$1.00; \$1.25 avec Vin.—J. RENO, Prop. 5 P. M. à 3 P. M.

JETEZ LES YEUX SUR NOS VITRINES. 123 pieds rue N. Remparts—150 pieds rue Iberville. "Pour les Mariages en Juin." Venez avec votre fiancée, et choisissez ce qu'il y a de plus moderne et artistique comme styles de tantes qui ait jamais été mis en vente dans cette ville. Rien en fait de MEUBLES ne peut être comparé, comme qualité ou prix, à ce que nous offrons maintenant. Nous défions toute concurrence. Venez en juger par vous-même, et vous laisser convaincre. Ch ussez ce que vous voulez que nous vous gardions en réserve et que nous assurons "GRATIS" jusqu'à ce que vous en ayez besoin. FRANCIS AND PAUL MAESTRI FURNITURE CO., LE MAGASIN DE MEUBLES LE MEILLEUR MAGASIN EN VILLE. 123 RUE N. REMPARTS ET 150 RUE IBERVILLE. PHON: MAIS 243 PAS DE BIEN COURALE.